

# RAKA

RENUNGAN ANAK KELUARGA ALLAH

6 - 12 Januari 2025



Joyful (9-12 Tahun)

# THE YEAR OF DOUBLE FAVOR

Sejak Kecil Sudah Kuat

Tuhan selalu memiliki rencana yang terbaik untuk setiap kita, meskipun sering kali kita merasa bingung atau tidak mengerti dengan apa yang terjadi dalam hidup kita. Kita mungkin menghadapi tantangan yang terasa berat, atau keinginan kita tidak terkabul seperti yang kita harapkan. Namun, kita harus ingat bahwa Tuhan yang menciptakan kita tahu apa yang terbaik untuk hidup kita. Dia memiliki rencana yang sempurna, bahkan ketika kita tidak bisa melihatnya dengan jelas. Seperti ayah yang mengetahui apa yang terbaik untuk anaknya, begitu pula Tuhan yang penuh kasih terhadap kita.

Kadang-kadang, kita mungkin merasa kecewa ketika sesuatu tidak berjalan sesuai harapan kita. Namun, dalam setiap langkah kehidupan, Tuhan selalu memberikan yang terbaik pada waktu yang tepat. Mungkin saat ini kita tidak mengerti mengapa hal-hal tertentu terjadi, tetapi percayalah bahwa Tuhan tidak pernah meninggalkan kita. Dalam setiap kesulitan, ada kesempatan untuk kita belajar dan tumbuh lebih kuat. Tuhan juga memberikan kita kekuatan untuk melalui setiap ujian hidup.

Oleh karena itu, mari kita belajar untuk lebih percaya pada rencana Tuhan. Meskipun kita tidak selalu mendapatkan apa yang kita inginkan, kita tahu bahwa Tuhan selalu memberikan yang terbaik untuk kita. Dalam doa, kita dapat menyampaikan harapan dan impian kita, tetapi percayalah bahwa Tuhan akan memberikan yang lebih baik dari apa yang kita bayangkan.

**Rhema Hari ini  
Yesaya 55:8**

**Sebab rancangan-Ku bukanlah rancanganmu, dan  
jalanmu bukanlah jalan-Ku, demikianlah firman  
TUHAN.**

**Yuk, mari kita berdoa bersama papa dan mama:**

Tuhan, ajarkan kami untuk selalu percaya bahwa segala sesuatu yang terjadi adalah bagian dari kehendak-Mu yang baik dan sempurna. Dalam setiap langkah hidup kami, tuntunlah kami agar kami dapat terus mengandalkan-Mu. Dalam nama Yesus kami berdoa. Amin.

**1. Bagaimana cara kita belajar untuk lebih percaya pada rencana Tuhan, terutama saat menghadapi tantangan hidup?**

**2. Apa yang bisa kita lakukan agar tetap mengandalkan Tuhan dalam setiap keputusan hidup yang kita ambil?**

**3. Dari Firman hari ini, aku belajar tentang:**

**Gerakan Baca  
Alkitab!  
Bilangan 6**